

El Gobierno estaría dispuesto a mantener la deducción de los 400€

Escrito por tucapital.es - 29/10/2009 07:51

El Gobierno está dispuesto a seguir negociando con la izquierda parlamentaria la continuidad de la deducción fiscal de 400 euros en el IRPF a las rentas comprendidas en un umbral de entre 15.000 y 18.000 euros a cambio de un acuerdo que facilite la tramitación de los Presupuestos Generales del Estado de 2010.

Prorrogar la medida para rentas inferiores a 18.000 euros costaría hasta 2.000 millones.

Fuente: EuropaPress

Salu2

Re: El Gobierno estaría dispuesto a mantener la deducción de los 400€

Escrito por tucapital.es - 03/11/2009 10:31

El Gobierno vetó hoy el debate en la Comisión de Presupuestos del Congreso de las enmiendas presentadas por el PP, PSOE, CiU, ERC-IU-ICV y BNG que pedían la supresión de la subida del IVA recogida en las cuentas públicas para el próximo año, por suponer una minoración de ingresos

Salu2

Re: El Gobierno estaría dispuesto a mantener la deducción de los 400€

Escrito por tucapital.es - 03/11/2009 12:32

Confirmado:

El Gobierno mantendrá la deducción de los 400€ para las rentas inferiores a 8.000€ y progresivo para las rentas entre 400 y 800€.

Salu2.
